## In Thaining notiert

## Neuer Zaun für den Friedhof

Thaining An der Nordseite des Thaininger Friedhofs wird als Ersatz für den Maschendrahtzaun ein stabiler Doppelstabmattenzaun errichtet. Das wird sich die Gemeinde rund 9900 Euro kosten lassen.

Auf eine Nachfrage aus dem Gemeinderat sagte Bürgermeister Leonhard Stork, der bestehende Zaun sei im Jahr 1982 errichtet worden. Das neue Modell, wie das vorhandene in Grün, sei pflegeleichter als das alte und bewähre sich seit einigen Jahren beim Kindergarten. Mit den Arbeiten werde der Bauhof den Gehweg zum Schwimmbad neu anlegen und befestigen, sagte er.

Im weiteren Verlauf bis zum Übergang aus dem Riedweg ist der Einbau von Metallbügeln geplant, die das Parken auf dem Gehsteig verhindern sollen, sagte der Bürgermeister. Diese 21 zwei Meter langen Bügel kosten weitere 1400 Euro. Diese Maßnahme wurde mit dem Kreisbauhof abgestimmt, da es sich um eine Kreisstraße handelt. (res)